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ПУНКТ113ПОВЕСТКИДНЯ:ОБ1ДАЯ СИСТЕМА ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХНАЦИЙ 

(продолжение)(А^47^А^С.5^25иА^С.5^3б-38) 

ПУНКТ 114 ПОВЕСТКИДНЯ: ПЕНСИОННАЯ СИСТЕМА ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ 

НАЦИЙ (продолжение)(А^47^9,А^47^578^А^С5^47^иА^С5^47^25) 

^ Г ^ а РОТХАЙЗЕР (Австрия) разделяет мнение Генерального секретаря о том, что 
Организациядолжнабьггьспособнанабиратьиудерживатьсотрудников,обладаюшикнаивысшими 
качествами с точки зрения работоспособности и компетентности, и ее делегация вновь 
подтверждаетсвоюприверженнжостьпринципамНоблемераиФлемминга.По^томувыступаюшая 
сожалеетотом, что КМГС не выполнила исследованиесцелью определить, какая гражданская 
служба является наиболее высокооплачиваемой, поскольку она сильно сомневаетсявтом,что 
таковой попрежнему является американская служба. Выступаюп^аяспрашивает,когдабудет 

проведено ^то исследование. 

2 Австрийскаяделегация, будучи убеждена, какиГенеральныйсекретарь,втом, что условия 
п^ймаспециалистовработниковислужаш^и^старшегоуровнянеявляютсяконкурентоспособньгми, 
поддерживает рекомендацию КМГС повысить на б,9^ставкиминимальньг^ базовые окладови 
ежегодно рассматривать вопросовнесениивни^ коррективов. Она также одобряет предложение 

повысить надбавки на иждивенцев и субсидии на образование, которые призваны лишь 
компенсировать потери от инфляции. Аналогичньгм образом, делегация не выступает априори 
противрекомендации КМГС повыситьразмервознаграждения помощников и заместителей 
генерального секретаря, руководящие сотрудниковисотрудников категории специалистов. 

3. Что касается вознаграждения сотрудников категории общего обслуживанияисмежньгк 
категорий,атакжеобзораметодологии проведения обследований условий службы, то австрийская 

делегация настаивает на том, чтобы неукоснительно соблюдался принцип Флемминга. Она 
обеспокоена решениемКМГС,касаюшимсяданногометода,поскольку опасается, что исключение 
изподсчетананимателей,укоторьг^работаетменее100человек,исказитрезультатыисследования, 
особенно применительнокнебольшимстранам.Сдругойсторонь^ она не может согласитьсяс 
отменой надбавки за знание языкавместа^ службы, где местный языкневкодитвчислорабочик 

языков Организации Объединенные Наций. 

4. Г-жа Роткайзер отмечает, что три группь ,̂ образующие Правление Объединенного 
пенсионного ^онда,несмоглиприйтиксогласиювотношенииметодаподсчетазачитываемогодля 
пенсии вознаграждения сотрудников категории общего обслуживания и смежнык категорий. 
^Решения^приведеннь^евп^нкте 99 доклада КМГС (А^47^30), неубедительны: выбор процентной 
доличистого оклада, подлежащей учету, представляется произвольным. Крайне необходимо 
изыскать решение, которое было бы приемлемо для веек трек сторон, образуюп^ик Правление. 
Австрия проситотом,чтобы^тот вопрос бь^лрассмотренГенеральной Ассамблеей на ее сорок 

девятой сессии. 

5. ^ ^ ^ п о также задать вопрос, уполномочена ли КМГС,сучетомстатьи11о) ее статута, 
устанавливать по своему решению методику расчета зачитываемого для пенсии вознаграждения. 
Положения, приведеннь^евпункте 99 ее доклада, следовало бы рассматриваать не как решения, 
апростокакрекомендации.Фактически^тотвопросо^оситсяккомпетенцииПравления,а 
принимать окончательные решения на основе его рекомендаций должна Генеральная Ассамблея, 
и^то должно быть предусмотреноврезолюции, проект которой представит Пятьш комитет. 
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(Г-жа Роткайзер, Австрия) 

6. Д^^^ц^^Австриипредупреждаетобопасностиослабить общую систему Организации 
Об^единен^н^г^ Наций, открыв дорогу злоупотреблениям, а именно к ^тому может привести 
создание специальные шкал для некоторые про^рессиональньгк групп. Она поддерживает 
предложение КМГСотом, чтобы все организацией обязательно приглашалиее представителей на 
на все заседания, на которык будут рассматриватьсялюбыеаспекть^ условий найма (кроме пенсий). 

7. ГжаРоткайзервыражаетудовлетворениепоповоду^^ективногоуправленияинвестиция-
ми Объединенного пенсионного фронда, стоимость которык возросла, несмотря на обш е̂е снижение 
экономической активности.Вто же время ее делегаш^яобеспокоенаразмеромсумм-7,8 млн. 
долларов на конец сентября 1992 года,которые еще не получень^внорядке возмещения налогов. 
ОнасогласнасКомиссиейревизороввтом,чтоследуетпринятьболее^нергичнь^емерыквозврату 
^ти^ сумм, и считает, что Фонд должен рассмотреть вопрос о том, чтобы воздержаться от 
пнвестицийвстрань^, которые не освобождают его инвестиции от налогообложения. 

8. И, наконец,г-жаРоткайзер подчеркивает важнос г̂ь постоянного диалога между КМГСи 
представителями персонала, поскольку считает,что улучшение отношений между ^тимидву^^я 
сторонами послужит интересам все^ органов Организации Обьединеш^ык Наций. 

9. Г-жа 1ЛИРХАУ0 (Соединенные 1Лтаты Америки) говорит,что перед К^1ГСиПравлением 
стоит трудная задача: одновременно учесть, с одной стороны, необходимость предложить 
компетентнь^м сотрудникам привлекательные условия найма, а с другой .. вполне реальную 
ограниченность средств, которые могутвыделитьгосударства-члены- даже в ситуации, когда 
обязанности органов Организации Об^ьединенньгк Наций многократно возрастают. Выступающая 
приветствует намерение КомиссиииПравления перевести программу своей работы на двухгодич
ную основу.новто же врем^поддерживаетпросьбу Комиссии рассматривать вопросонрименении 
коррективовкминимальным базовым окладам ежегодно. 

10. Американскаяделегация одобряет решения КМГС, касающиеся специальной должностной 
надбавки, нредоставляемойвМС^,ибезоговорочно поддерживает рекомендациюотом,чтобы 
ГенеральнаяАссамблея обязала всеорганизацииприглашатьпредстави^елейКМГСприсутствовать 
на заседаниям, на которьг^обсуждаютсяпредложения,касающиесяусловий службы. Руководящим 
органам надлежит действоватьвсоответствиисрешениями^енеральнойАссамблеиивыступать 
против любы^ мер, способные нанести ущерб обшей системе Организации Об^ьединенньг^Нагщй. 
Что касается руководителей секретариатов, то они не должнь^ предлагать меры, несовместимь^ес 
действием общей системы. 

1 .̂ Одобряявцелом рекомендации, содержащиесявпункте 69 доклада КМГСикасающиеся 
зачитываемого для пенсии вознаграждения сотруд^шков на некласси^ицированнь^к должностям, 
американская делегация предпочлабы,чтобыучаствоваливПенсионном^онде.Она одобряет 
также общую направленностьрекомендаций по вопросу орасчетезачитываемого дляпенсии 
вознаграждение сотрудников категорииобшегообслуживанияисмежнь^к категорий, поскольку 
ньшешняяметод^гка допускает возникновение ненормальные ситуаций.В^тойсвязи делегация 
констатирует,что благодаря промежуточнь^м мерам, предусмотрещн^мвподпунктее) пункта 99, 
предлагаемые меры нивкоем случае не повлекут за собой уменьшение зачитываемого для пенсии 
воознаграждения по сравнениюсуже достигнутой величиной. 

12. Американскаяделегацияготовано^ержать предлагаемое повышение минимал^нь^к ставок 
окладов. Однако она задает вопрос, как данная мера может повлечь за собой увеличение взносов 
персоналана8,8млн.долларов,какуказановнунктебдокумента А^С.5^47^37,втовремякак 
Секретариат оценивает рас^одь^наееосуществлениев 1993 годуводинснебольшим миллион 
долларов. 
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(Г-жа Шир^аус, Соединенные Штаты Америк) 

13. Американскаяделегация одобряет выводы КМГС относительно субсидии на арендужилья. 
Она также одобряет принцип примененияспециальньгкставокдлясотрудниковопределенньгк 
профессий в рамкак общей системы. Что касается пособий на иждивенцев, выплачиваемык 
сотрудникам категории специалистов и выше, то она не выступает против предлагаемого 
увеличения надбавок на детей, однако высказывает серьезные оговорки по вопросу об увеличении 
надбавок на иждивенцев второй ступени, которые она предпочла бы сокранить на ик нынешнем 
уровне. Онаготоваодобритьувеличениесубсидиина образование, однакопроситпривести в 
разбивкепос^пенямобразованиядополнительныераскодь^,которыепо^ечетзасобой увеличение 
соответственно максимального размера разрешенные расходов ираскодовна пансион. Онас 
интересом ожидает итогов анализа тек раскодов,скоторыми будет сопряжена выплата субсидий 
на образование д^я веек учреждений, применяющие общую систему, и просит дать ^ту 
ин^рормациювразбивке по ступеням образоваш^яисообщить ее государствам-членам. 

14. Американская делегация не ви^тнользывпереработке методики, которая служит для 
определения разницы в стоимости жизни между Нью-Йорком и Вапп^нгтоном. Поскольку с 
недавнего времени окладь^вгражданской службе-компараторе корректируютеявзависимости от 
места работы, представляется более логичным отныне проводить сравнение с окладами, 
выплачиваемь^мивНью-Йорке. Вместо того чтобы продолжать ^то исследование, было бы лучше 
рассмотреть последствия новой практики, применяемойвгражданской службе-компараторе, для 

общей системы. 

15. Чтокасаетсяусловийслужбызаместителей и помош^никовГенерального секретаря,то 
КМГСвг^^нкте 207 своего доклада предлагает установить приблизительнь^е эквиваленты между 
указанными классам^^иопределенньг^ш классами гражданской службы-компаратора. Признавая 
трудность установления достоверньг^ соответствий, Комиссия, однако, предлагает, искод^ из ник, 
увеличить вознаграждение соответствующие классов на 7-11^. Считая такие соответствия почти 
полностью лишенными емь^сла, американская делегациявнастояш^ее время не может поддержать 
формулированную на ик основе рекомендацию.Что касается положений, касающикся обеспечения 
соответствуюши^классовжильем,тоКМГСпредлагаетувеличитьсубсидии,ничемнеобосновывая 
данную меруинеустанавливаяограничений, предоставляя каждой организации самостоятельно 
установиться себя точные руководящие нринциг^^вданной области. Американская делега^шя 
предпочла бы, чтобы были установлены общие руководящие принципыдля веек организаций.Что 
касается представительскик раскодов, которые не должны быть простым дополнением к 
вознаграждению, то она рекомендует не предпринимать действий в связи с предложением 
Комиссии, поскольку она не выработала руководяшикпринггиповвданнойс^рере.Вболее общем 
плане американскаяделегация рекомендует отложить принятие все^ решений об условиям службы 
заместителей и помощников генерального секретаря до окончанияпроводимой генеральным 
секретарем реформы Секретариата. 

16. Г-жа Ширкаус котела бы, чтобы КМГС отнесла кчислу приоритетньгк задач анализ 
отмеченнь^к различий в разнице окладов для различнык классов категории специалистов, 
предложила меры по исправлению данного положенияипредставила соответствующий доклад 
Генеральной Ассамблее на ее сорок девятой сессии. 

17. Американская делеганиясудовлетвореш^емконстатирует,чтоположения, касающиеся 
надбавкизамобильностьиработу втрудньгк условияк,как представляется, даютожидаемь^е 
результаты. Комиссияобоснованно постановила вновь рассмотреть данньшвопросв 1995году, 
после того, как пройдет достаточньш период времени после введение ^тойсистемь^. 

18. Касаясь главы доклада, касающейся вознаграждения сотрудников категории общего 
обслуживанияисмежньгккатегорий,г-жаЛ1иркаус одобряет предлагаемые мерыпосовершенство-
ванию методологии проведения обследованийнаилучшикпреобладаюн^икусловийслужбывместак 
службы, где расположены штаб-квартиры^ 
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(Г-жа Ширкаус, Соединенные Штаты Америки) 

19. АмериканскаяделегациясудовлетворениевоспринимаетрекомендацииКМГС,касаюш^иеся 
положения женп^инвобщейсистеме,ивцелом одобряет ик. 

20. Что касается доклада Правления Объединенного пенсионного ^онда, то Соединенные 
Штаты выражают признательность должностным лицам Фонда, ответственным за управление 
инвестициями, и полностью поддерживают избранную ими стратегию сокранения стоимости 
активов Фонда. Соединенные Штаты сожалеют о том, что Правлению не удалось прийти к 
консенсусуповопросуозачитываемомд^гя пенсии вознаграждениисотрудников категории общего 
обслуживанияисмежнык категорий. 

21. Г-н КХАН (Бангладеш) говорит,чтош^едоставление специальной должност^^ой надбавки 
более чем 90 процентам ^ужащикМС^ противоречит применешно общей системь^ирезолюции 
46^191 Генеральной Ассамблеи. Поэтому делегация Бангладеш неможет не одобритьрешения 
КМГС по данной проблеме, в частности рекомендацию обязать все организации приглашать 
представителей Комиссии на все заседания, на которык обсуждаются предложения, касающиеся 
условий службы. 

22. Правильное функционирование КМГСигласностьееработызависят прежде всего от 
^астиянерсоналав^той деятельности, как-то предусмотрено правилом 37 ее Правил процедуры. 
Бангладеш сожалеетотом,что Федерация ассоциаций международньгк гражданские служащими 
Координационньгй совет независимьгк союзов и ассоциаций персонала системы Организации 
Об^единеннык Наций прекратили участвоватьвработеКМГС,инадеется,чтовобщик интересам 
они пересмотрят ^то решение. 

23. Делегация Бангладеш приветствует одновременно перевод программы работы Пятого 
комитета на двухгодичную основу и то обстоятельство, что КМГС постановила просить 
Генеральную Ассамблею ежегодно рассматривать вопросовнесениикоррективоввминимальные 
ставки базовык окладов. Ассамблее следует такжевподкодящее время рассмотреть вопросотом, 
чтобы проводитьвбудуш^емобш^ее увеличение окладов, не дожидаясь четньг^ годов. 

24. Бангладеш поддерживает решение повысить на 6,9^минимальнь^е ставки базовьг^ окладов 
начинаяс!марта 1993 годаОна удовлетворена тем,что КМГС намерена рассмотреть вопросо 
введении специальные ставок для сотруд^шков некоторые профессий, и с интересом ожидает 
доклада по ^томувопросу,который Комиссия представитв!993 году. 

25. ДелегацияБангладешодобряетрешениеКМ^С сохранить используемуюньше методику 
установления надбавок на иждивенцев сотрудникам категории специалистов и выше, атакже 
рекомендацию увеличить ^ту надбавку начиная с 1 января 1993 года. С другой стороны, она 
одобряет рекомендации, изложеннь^евпунктак282и283 доклада КМГСикасающиеся положений 
онадбавкакзамобнльностьиработувтрудныкусловияк. 

26. Наиболее серьезная проблема, возникающая при установлении зачитываемого д.̂ я пенсии 
вознаграждения,-проблема инверсии докодов. Мнения относительно коэффициента замещения 
довода, предусмотренноговрезолюции46^192, разделились, но независимо оттого, какое решение 
будет принято, важно удовлетворить законные требования будущик пенсионеров, проявив 
справедливый подкодкразличньгм категориям сотрудников. 

27. Некоторые опасаются, что изменение, которое предлагается внести в методологию 
обследованиянаилучшикпреобладаюшик условий службывместакслужбы,гдерасположены 
штаб-квартиры, противоречитпринципу Флемминга: оноисключаетиз подсчета нанимателей, 
выплачивающик наиболее высокую заработную плату, но включает в него тек, которые 
вьн^гачиваютслишкомнизкуюзарабогнуюплату.Крометого, представители персонала выступают 
против того,чтобы^тап подготовки проко^л под контролем КМГС.Г-н Хан надеется,что разум 
возобладает, и считает, что любое изменение должно проводиться на основе серьезнык 
про^ессиональньгкаргументовине должно приводитькукудшению существующие условий. 
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28 Делегация Бангладеш надеется, что рекомендации Рабочей группы по вопросу о положении 
женщин в системе Организации Объединенных Наций обусловят активизацию уже предпринимае
мых действий в данной области, и подчеркивает, что особого внимания заслуживают набор женщин 
из развивающихся стран и географическое распределение должностей, на которые производится 
набор женщин. 

29. Делегация Бангладеш отметила, что Правление Объединенного пенсионного фонда не 
пришло к консенсусу по вопросу о зачитываемом для пенсии вознаграждении сотрудников 
категории общего обслуживания. Она согласна с Консультативным комитетом в том, что следует 
не допустить создания новых ненормальных ситуаций, устраняя другие. С другой стороны, она 
приветствует хорошее управление инвестициями Фонда. 

30 Г-н КЕРШТЕЙН (Словения) заявляет, что Словения, хотя она еще не представлена в 
международной гражданской службе, придает большое значение обшей системе и работе КМГС, 
которая должна действовать в высшей степени беспристрастно. В этой связи исключительно важна 
независимость КМГС, подтвержденная Генеральной Ассамблеей на ее сорок шестой сессии. 

31 Делегация Словении считает, что принятое Международным союзом электросвязи в 
одностороннем порядке решение установить специальную должностную надбавку значительной 
части своего персонала подрывает целостность и смысл существования общей системы и, 
разумеется, не способствует исключению конкуренции между организациями за набор персонала. 
Как и КМГС, она считает, что это решение не должно становиться прецедентом, и безоговорочно 
поддерживает рекомендацию, сформулированную КМГС в пункте 43 1) ее доклада. 

32 Делегация Словении заявляет о своей озабоченности в связи с решением представителей 
персонала не участвовать впредь в работе - КМГС, которое она считает необоснованным и 
наносящим ущерб общей системе. Представители персонала, естественно, должны иметь право 
доводить свое мнение до сведения Пятого Комитета, но содержание одного из заявлений, в котором 
прямо ставится под вопрос законность деятельности КМГС, вызывает крайнее сожаление. 
Добиваться укрепления общей системы - обязанность всех сторон, а не только КМГС. 

33. Условия службы сотрудников категории специалистов и выше весьма важны, поэтому 
делегация Словении с интересом изучит рекомендацию КМГС, касающуюся повышения на 6,9 % 
ставок шкалы базовых/минимальных окладов с 1 марта 1993 года (А/47/30, пункт 118). Что касается 
эволюции разницы между чистым вознаграждением сотрудников федеральной администрации 
Соединенных Штатов и сотрудников Организации Объединенных Наций, то она, как и КМГС, 
считает, что в данный момент нет необходимости принимать меры по регулированию разницы в 
течение пятилетнего периода 1990-1994 годов. 

34. Делегация Словении поддерживает рекомендации КМГС о введении специальных ставок 
оплаты для сотрудников определенных профессий в целях решения проблем найма и удержания 
некоторых технических специалистов при условии, что КМГС бюджет активно участвовать в 
определении профессиональных групп и что эти ставки не будут применяться ко всему персоналу 
соответствующих организаций, поскольку в противном случае возникла бы опасность серьезно 
ослабить общую систему. Что касается системы предоставления надбавки за мобильность и работу 
в трудных условиях, то Словения поддерживает рекомендацию КМГС сохранить нынешние 
показатели до тех пор, пока в 1995 году не будет представлено дополнительное исследование по 
данной теме. 

35. Метод подсчета зачитываемого для пенсии вознаграждения создает серьезную проблему 
инверсии доходов, что грозит лишить сотрудников категории специалистов стимулов к работе. 
Решения КМГС по данному вопросу (А/47/30, пункт 99) представляют собой шаг в верном 
направлении. 
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36. Г-н РАЕ (Индия) надеется, что вопрос об условиях службы сотрудников категории 
специалистов и категории общегообслуживания можно будетурегулироватьквыгоде всех 
заинтересованныхсторон.Каковобынибылоудовлетворениеотосуществленияблагоро^ыхцелей 
ООН, еотруд^шкамнужнопредоставлятьнадлежащеевознаграждение, д л я т о г о ч т о б ы о н и с 
преданностью выполняли труднь^еидажеопаснь^е задачи, которые перед ними ставятся. 

37. г^^^ц^п Ноблемера действовал удовлетворительновтечениепослед^шх 40 лет. Однаков 
настоящее время некоторые считают, что общая система не позволяет достаточно гибкоибыстро 
реагироватьнаконкретныенуждь^организаций. Одностороннее решениеМС^ ввести специальную 
должностную надбавку ил^пострирует данное мнение. Речь не идетотом,чтобы поставить под 
сомнение принцип Ноблемера, но, возможно, пришло время, когда КМГС должна рассмотреть 
вопросоегопримененииипредложить меры по улучшению ситуации. Перевод работы Пятого 
комитета на двухгодичную основу должен дать КМГС время рассмотреть данную проблему. 

38. ^^одология подсчета зачитываемого для пенсии вознаграждения сотруд^шков категории 
общего обслужива^шя,всвязискоторойвозниклижаркиесноры,должнабьггьлогичнойи 
последовательной с технической точки зрения. Следует постепенно исправлять возникшие 
аномалии, сохраняя при этом права, приобретенные персоналом. Индийская делегация 
безоговорочно поддерживаетприменениепромежуточньгхмер.Онаполностьюподдерживает 
рекомендации, сформулированнь^еКМГСвпункте 99 ее доклада (А/47/30)ннаправленнь^е на 
решение нроблемыинверсиидоходовсотрудш^ковкатегории общегообслуживания поотношению 
к доходамсотрудниковкатегорииспециалистов. Едипственнаяееоговоркакасается методов 
подсчета валовых окладов: она не убежденавнеобходимости единой шкалы ставок взносов для 
всего персоналаипопрежнему позитивно относитсякметодике, основанной на мест̂ ь̂гх ставках 
налогообложения, достоинством которойявляетсяпростота.Можно бьглобы легкополучить 
информацию о факторе налогообложения при обследовании заработной платы сотрудников 
категории общего обслуживания. 

39. ^1^тод, применяемый при обследовании условий службы сотрудников категории общего 
обслуживания, должен бьггь объективным, понятнымидол^^ен быть ориентирован на принцип 
Флемминга. Инд^гйская делегация позитивно относится к идее более строгого контроля за 
обследованием, проводимьгм КМГС, но хотела бы получить разъяснения относительно мотивов, 
лежащихвоснове рекомендации повыситьс50 до 100 минимальное число работников при отборе 
нанимателей, включаемыхвобследование. 

40. Делегация Индии, какиКМГС, считает, что надбавка за мобильностьиработувтрудньгх 
условиях является несамоцелью,асредством,призваннь^мобеспечитьротациюперсоналаи 
направление сотрудниковвместаструднымиусловиямислужбы.Однаковидеальномслучае 
следовало бы предусмотреть ротацию сотрудников непосредственновположенияхоб условиях 
найма. Важно продолжать изучать вопрос об увязке шкаль^ ставок минимальнь^х/базовых окладов 
с надбавкой за мобильностьиработувтрудных условиях, которая делает эту системуочень 

дорогостоящей. Организации заявили, что они весьма позитивно относятся к сохранению 
действующейсистемь4указывая, чтоонапозволяетудачнораспределятьштаты,атакжесокращать 
расходь^ на перевод сотрудниковичисловакантньгх должностей. О^ако индийская делегация не 
убежденавтом,чго эта система является единственным жизнеспособнь^мрешением,ихотела бы 
получить точнь^е показатели достигнутой экономииисведения об уменьшении числа вакансий,в 
частности во внешних учреждениях ПРООН, после введения системы. 

41. Индийская делегация благодарит должностных лиц, ответственных за управление 
инвестициями Пенсионного фонда, которым удалось добиться реальной нормы прибъ^лив4,3^, 
несмотрянато что мировая экономикапереживаетпериодзастоя.Онасудовлетворением отмечает 
увеличениеинвест^щийвразвивающиесястрань^ипрогрессдостигнутыйвурегулированиивопроса 
о суммах, которые должны быть получень^внорядке возмещения налогов. 
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42. Г-н ВИБПСОНО(Нндонезия)считает,что перевод программы работы Пятого комитета на 
двухгодичную основу в соответствии ^ резолюцией 46/220 Генеральной Ассамблеи не должен 
ухудшить положение персонала. Решение КМГС просить Ассамблею ежегодно рассматривать 
вопросовнесениикоррективоввшкаль^ ставок минимальньгх/базовыхок^гадов должно позволить 
урегулировать эту проблему. 

43. Индонезийскаяделегация осуждает одностороннее решениеМС^ выплачивать специальную 
должностную надбавку 90 щ^оцентам сотрудников категории снециа^шстовивыше, несмотря па 
категорическое несогласиесэтимКМГСиГенеральной Ассамблеи. Она, какнКМГС, считает, что 
это решение не должно создавать прецедента, и поддерживает рекомендацию обязать все 
организации приглашать представителей Комиссии на заседания, на которых обсуждаются 
предложения, касающиеся окладов, надбавокидругих условий службы. 

44. Индонезийская делегация считает, что можно найти приемлемое решение весьма 
деликатного вопросаозачитываемом^я пенсии вознаграждении сотрудников категории общего 
обслуживания, не прибегая ксокращению, которое могут счесть произвольным. Рекомендацию 
КМГС повысить ставки шка^гымиш^мальньгх/базовьгх окладов на 6,9^с1марта 1993 года мож^о 
только приветствовать. 

45. Индонезийскаяделегациянадеется,чтоможнобудетвкрат^^айшиесрокиусовершенствовать 
методологию, используемую для определения разпиць^встоимости жизни между Нью-Йоркоми 
Вашингтоном, которая оставляет желать лучшего. Она в принципе поддерживает введение 
специальных ставок окладов для сотрудников некоторых профессийисогласнастем,что КМГС 
следуеттесносотрудничатьсорганизациямивопределении технических профессиональньгх групп, 
нрименительноккоторым существуют серьезнь^епроблемь^вобласти набора кадров. Индонезия 
впринципе позитивно относитсякпредлагаемому повышению надбавок надетейина иждивенцев 
второйступени.Чтокасаетсяобзораобщей методологии проведенияобследований наилучших 
преобладающихусловийслужбывместах службы, где расположень^шгаб-квартиры,тосуществует 
консенсусвотношении действительности принципа Флемминга.Однако представители персонала 
сочли решения КМГС вызывающими большое беспокойством последней, возможно, следует 
устранитьвсякуюнеопределенностьвотношениидействительности обследований. Прежде всего 
следует попьггаться получить объективные данные, которые нельзя будет воспринимать как 
тенденциозные. 

46. Индонезийская делегация приветствует усилияРабочей группы по вопросуоположении 
женщинвсис^геме Организации Объединенньгх Наций, нреднринятыесцелью выявить проблемы, 
скоторыми сталкиваются женщины, рекомендовать решенияипоставитьце^гивтом,что касается 
их представительства. 

ПУНКТ 145 ПОВЕСТКИДНЯ: ФИНАНСИРОВАНИЕ ОПЕРАЦИ^^ ОРГАНИЗАЦИИ 
ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙВСОМАЛН(А/47/607иА/47/674) 

47. Г-н МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетным вопросам) указывает, что доклады Генерального секретаря и решения Совета 
Безопасности по вопросуоЮНОСОМупомяггутывпункте2док^^ада Консультативного комитета 
(А/47/674).Совет Безопасности, вредивший ЮНОСОМвсоответствии со своей резолюц^^ей751 
(1992) от 24 апреля1992 года, впоследс^гвии довел общую численность ее личного состава до 4219 
человек, включая подразделение материально-технического обеспечениявсоставе719 человек. 

48. Что касается вопроса о мандате ЮНОСОМ, который затронут в пункте 7 доклада 
Консультативного комитета,тог-нМселленапом^^нает,чтоГенеральньш секретарь рекомендовал 
учредить ЮНОСОМ первоначально на периодвшестьмесяцевичто он подготовил полугодовые 
сметы на периодс!мая 1992 года по31октября 1993 года.Однако Совет Безопасности пока не 
высказался по вопросуосроке действия мандатаЮНОСОМ:Консультативный комитет считает, 
что важно урегулировать этот вопрос при первой возможности. 
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49. Размер первоначальной сметь^ расходов на проведение операции,включаяподготовительш^й 
этап, на периодс1мая 1992 года по31 октября ^992 года достигает 208,1 млн. дол^гаров. Замечания 
и рекомендации Консультативногокомитета по этому вопросусодержат^ впунктах 10-42 его 
док^^ада. Как указанов^нкте 20, ухудшение положениявСомали может поставить под угрозу 
срыва первоначально запланированнь^е сроки комплексного развертыванияЮНОСОМ.Док^^адо 
развертывании войск должен повлиять на смету расходов на периодс!ноября1992 года поЗО 
апреля 1993 года. 

50. Чтокасаетсяпомешений,тозначительноеколичествосборныхдомовпоступаетотЮПТАК, 
который, вероятно,небудеттребоватьихнемедленнойзамень^.Всоответствииспредшествующими 
рекомендациями Консультативного комитета, которые уже утверждены Пятым комитетом, 
рекомендуется не относить стоимость этих домов на счет бюджета ЮНОСОМ. Г-н Мселле 
по^еркивает,чтовпункте 39 своего доклада Консультативный комитет отмечает необходимость 
в эффективной координации всех мероприятий ЮНОСОМ под руководством Специального 
представителяГенерального секретаря по Сомали. 

51. Какуказановпункте42-его доклада, Консультативньгй комитет рекомендует ассигновать 
средстваинач^^слить долевые взносывразмере6953100 долл. США брутто(6 741 600 долл. США 
нетто) на периодс1маяпо31 октября 1992 годаи!02 698 900 долларов брутто(101 172200 долл. 
США нетто)напериодс1ноября1992 года по 30 апреля 1993 года. Комитет будет рассматривать 
сметы расходов на последующие периоды в свете доклада, который Генеральный секретарь 
планирует представитьвтечение шести месяцев,атакже решений Совета Безопасности. 

52. Г-нБУАН(Франция) говорит, чтоего делегация согласна содержащимся впункте9 
док^^адаКопсультативногокомитета замечаниемотом,что доклад Генеральногосекретаря не 
содержит достаточно подробной информации по ряду вопросов.Впроекте резолюции, который 
будет выработан Комитетом, следует прямо просить Секретариат включать в свои доклады 
сведения, упомянутыевпункте 40 доклада Консультативного комитета. 

53. Что касается,вчастности, приобретение транспортньгх средств, то французская делегация 
спрашивает, естьли необходимость закупать или хотя бы арендовать такое количество снаряжения 
итранспортнь^хсредств,вто время как государс^гва-членъ^ обладают крупнь^ми запасами военной 
техники,вчастности,транспортньгх средств повышенной проходимости, которые они могли бы 
вьщелить для ЮНОСОМвкачестве добровольных взносов.Всв^зисэтим необходимо, каккэтому 
призвалиревизоры,неукоснительно соблюдать процедуры сбора пожертвованийивести весьма 
точный инвентарный перечень снаряжения. 

54. Напоминая,что хорошая координация является залогом эффективностииэкономии,гн 
Буан по прочтении пункта 39 спрашивает, обладает ли Специальный представитель Генерального 
секретаря необходимьгми полномочиями для обеспечения координации действий всех органов 
Организации Объединенных Наций в Сомали. В этой связи озабоченность оратора вызывает 
содержащеесявп^чгкте 15 док^^ментаА/47/674 замечание Консультативного комитетаотрудностях, 
возникающих при совместном размещении учреждений. 

55. ГнИНОМАТА (Япон^^я)говорит,что следует попьггаться ускорить составление бюджетов 
операций по поддержанию м^гра.Ораторуизвестноотрудностях,скоторыми сталкивается Секрета-
риат, однако он напоминает, что бюджет должен по определению формироваться до начала перио-
да,ккоторому он относится.Что касается представления бюджетов, то Консультативный комитет 
в пункте 40 своего доклада просит Секретариат предоставлять более подробнь^е сведения, которые 
позволили бы составлять сметы расходов со знанием дела. Далее,внункте41,Комитет указывает, 
чтовпос^^едних докладах Генерального секретаряофинансированииопераш^й по поддержанию 
мира не учитываются его замечаниявотношении прелагаемого форматаиправил исчисление 
издержек по этим операциям. Делегация Японии полностью согласнасэтими замечаниями .̂ 
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56. Что касается срока действия мандата ЮНОСОМ, то Генеральный секретарь в пункте 24 с) 
своего доклада рекомендует Генеральной Ассамблее санкционировать принятие обязательств по 
финансированию операций в отношении периода, который начнется после 30 апреля 1993 года, если 
осуществление операции будет продолжаться и после этой даты. Секретариат представляет сметы, 
основанные на его собственных предположениях, а не на решении Совета Безопасности. В связи 
с этим японская делегация считает, что, прежде чем санкционировать ассигнование средств и 
начисление взносов, крайне важно знать продолжительность мандата операции. Что произойдет 
на практике, если он будет приостановлен? Делегация Японии полагает, что если мнения, 
высказанные Консультативным комитетом в пункте 7 своего доклада, будут поддержаны Пятым 
комитетом и Генеральной Ассамблеей, то Секретариат будет играть роль посредника между ней 
и Советом Безопасности, который является органом, уполномоченным принимать решения о сроке 
действия мандата. 

57 Японская делегация не видит никаких препятствий к тому, чтобы размер ресурсов, 
выделяемых ЮНОСОМ, был уменьшен на 14,5 млн. долларов, поскольку эта рекомендация 
Консультативного комитета основана на техническом анализе и не является урезанием бюджетных 
средств. Что касается сборных домов, которые будут переданы ЮНОСОМ с баланса других 
операций по поддержанию мира, то нужно избежать двойного взыскания с государств-членов 
стоимости одного и того же имущества. Поэтому японская делегация поддерживает соответствую
щие рекомендации Консультативного комитета. 

58. • Г-н Захид (Марокко), заместитель Председателя, занимает место Председателя. 

59 Г-н ТАН Гуаптин (Китай) говорит, что его делегация серьезно озабочена положением в 
Сомали и безоговорочно поддерживает ЮНОСОМ. Она искренне желает, чтобы заинтересованные 
стороны объединили свои усилия, с тем чтобы обеспечить мир и безопасность в этой стране. Что 
касается военных расходов, то китайская делегация поддерживает рекомендации Консультативного 
комитета. Кроме того, по поводу документации она считает необходимым подчеркнуть, что она 
получила документ А/47/674 только за час до начала заседания, а документ А/47/607 еще не 
распространен на китайском языке. Учитывая, что это осложняет работу делегации по рассматрива
емому вопросу, она могла бы просить об отсрочке обсуждения. Тем не менее она не сделала этого, 
чтобы не нарушать работу Комитета. Однако Секретариату следует принять необходимые меры к 
тому, чтобы такое положение не возникало в будущем. 

60. Г-н ИРУМБА (Уганда) говорит, что его делегация полностью поддерживает операцию 
Организации Объединенных Наций в Сомали. Она удовлетворена тем, что Совет Безопасности смог 
выступить с соответствующей рекомендацией по вопросу о мандате этой операции и что усилен 
личный состав, особенно первого контингента. Она разделяет некоторые оговорки, высказанные 
японской делегацией по поводу бюджета операции, однако полагает, что Секретариат поступил 
правильно, представив сметы, выходящие за рамки первого этапа. Как предложил представитель 
Франции, следует также установить более тесное сотрудничество между различными органами 
Организации Объединенных Наций под руководством Специального представителя Генерального 
секретаря. В пункте 34 своего доклада Консультативный комитет указывает, что в связи с 
задержкой при поставке самолета достигнута экономия. Прежде чем приветствовать этот факт, 
следует узнать, не будет ли такая задержка иметь последствия с точки зрения эффективности 
операции. 

61. Г-н ФРЭНСИС (Австралия) спрашивает, нельзя ли пригласить должностное лицо, 
ответственное за операции на местах, на неофициальные консультации по рассматриваемому 
вопросу. 
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62. Г-н ОНВУАЛИА (Нигерия), какипредставитель Японии, сожалеетотом,что не было 
достаточного времени для осуществления решения Совета Безопасности.Что касается продолжи-
тельности мандата, то он понимает, что ввиду положения, сложившегосявзоне операции, нельзя 
былопринятькакое-либорешение.Вэтой связи оратор разделяетозабоченностьКонсультативного 
комитета по поводу некоторых проблем.Он выражает надежду,что другие страны внесут свой 
вкладвобеспечение успеха операции. 

^ Г-н БОДР (Контролер), отвечая представителю Австралии, говорит,что все сотрудники 
Секретариата, способнь^е ответить на поставленнь^е вопросы, будут присутствовать на неофициаль-
ньгх консультациях. Он принял к сведению замечания представителей Франции и Японии, 
касающиесякоодинациии полномочий Специального представителя Генерального секретаря. 
Специальный представитель обладает всеми полномочиями, которые обычно делегируются ему 
Генеральным секретарем для проведения операций такого рода, но, учитывая трагическое 
положение, сложившееся в Сомали, действительно, необходимо заботиться об укреплении 
координации. Говоряомандатеоперации,г-нБодо признает, что необходимо найти средство д̂ гя 
того, чтобы удовлетворить настоятельные бюджетные потребности, учитывая при этом 
озабоченность Совета Безопасности. По сути, необходимо, чтобы Ассамблея вновь собралась, если 
СоветБезопасностиприметрешениепродлитьмандат операции, но в этомне будет ничего 
исключительного.Что касается замечаний, изложенньгхвпункте 40 доклада Консультативного 
комитета,то г-н Бодопризнает,что следует повысить качествоинформации,представляемой 
КонсультативномукомитетуиПятомукомитету.Иногданриходитсяпреследоватьдвепротивореча-
щиедругдругуцели: быстро вырабатыватьнеобходимь^ебюджетыипредставлятьнолныеиточнь^е 
сведения. Кроме того, представлять бюджеть^ операций по поддержанию мира еще сложнее, чем 
регулярньшбюджет.Влюбом случае Секретариат будет продолжать свои усилия,стем чтобы 
обеспечить большую транспарентность. 

ПУНКТ 104 ПОВЕСТКИ ДНЯ: БЮДЖЕТ ПО ПРОГРАММАМ НА ДВУХГОДИЧНЫЙ ПЕРИОД 

1992-1993 ГОЛОВ (продолжение) 

Последствия^^ бюджета по программам проектов резолюций А/47/ .̂17иА/47/1 .̂18 по пункту 18 

повестки дня (А/С.5/47/48) 

64. Г-н МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетнымвопросам),устно представляя доклад Консультативногокомитета, отмечает, что 
мероприятия,которыебудутпроводитьсявслучаепринятиярассматриваемьгхпроектов резолюций, 
описаны в пунктах 1-11 заявления, представленного Генеральным секретарем (А/С.5/47/48). 
Дополнительные расходы, рассчитанные на основеполного финансирования, отраженыв 
пунктах 12-17.Из пункта 14 видно, что их общий объем составляет 541 400 долларов (в томчисле 
293 800 долларов на проведение семинаравТихоокеанскомрегионе). Учитывая опьгг,накош^енный 
при осуществлении программь^ работы Специального комитета, Генера^гьньгй секретарь полагает, 
что объем необходимьгх ресурсов не превысит 379 тыс. долларов-суммы, которая находится в 
пределах ассигнований, предусмотренныхвразделе 37 бюджета по программам на двухгодичньш 
период 1992-1993 годов. Следовательно, если Генеральная Ассамблея примет рассматриваемые 
проекты резолюций, не потребуется вьщелятьдополнительнь^еассигнованияврамках бюджета но 
программам на двухгодичный период 19921993 годов. 

65. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ говорит, что, еслинетвозражений, он будет считать, что Комитет,исходя 
из заявления Генерального секретаря и рекомендаций Консультативного комитета, желает 
проинформировать Генеральную Ассамблею отом,что если она приметпроекты резолюций 
А/47/Е.17иА/47/1 .̂18, то будет необходимо изменить программу работы на двухгодичньгй период 
1992-1993 годов,какуказанов пункте 10 документа А/С.5/47/48, н о н е будетнеобходимости 
выделять дополнительнь^е ассигнования по разделамЗ!, 37 или 41бюджета по программам на 
двухгодичньгй период 1992-1993 годов. 

66. Предложение принимается. 
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ПУНКТ 105 ПОВЕСТКИЛНЯ: ПЛАНИРОВАНИЕ ПО ПРОГРАММАМ(продолжение) 

Предлагаемь^еизмененияксред^^есрочномупланунапериод1992-1997годов(продолжение)(А/47/3, 
А/47/6,А/47/16,РаП1иРаПЛиА^.1,А/47/32иАцц.1^А/С.5/47/46иАпп.1) 

Основнь^е программы ГХ (Общие вспомогательные службы)иХ(Административнъ^е службы) 

67. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ указывает, что Комитетпоконференциямрассмотрелвходесвоей сессии 
1992 года предлагаемь^еизменениякг^рограмме 39 основной программы 1Хивпункте 105 своего 
доклада (А/47/32) предлагает утвердить ихснебольшими поправками, касающимися формь^. 

68. Г-нИНОМАТА(Япония)удивлентем, что Консультативньгйкомитет,вопреки действующим 
правилам, несообщил Пятомукомитету своизамечанияпо двумрассматриваемымосновным 
программам. Комитетуне следует создаватьдостойньш сожаления прецедент,давая рекомендации 
Генера^гьной Ассамблее без консультацийскомпетентным техническим органом. 

^ Г-н БОДО (исполняющий обязанности Контролера) признает, что в соответствии с 
правилами основнь^епрограммь^ГХиХдолжныбьггь рассмотрены Консультативньгмкомитетом, 
нопоясняет,чтопоследний не смог этого сделать за недостатком времени. Сдругойстороны, 
следует пересмотреть весь процесс планирования, включая аспекты, касающиеся консультацийс 
межправительственными органами. 

70. ГнКЛАВИХО(Колумбия)поддерживаетпредставителяЯпонииипредлагаетпроконсульти-
роваться по этому вопросусПредседателем Консультативного комитета. 

^ Г н СТИТТ (Соединенное Королевство), г-нБИДНЫЙ (Российская Федерация) и 
г-н ИРУМБА (Уганда) присоединяютсякзамечаниям представителя Японииипросят Комитет 
следовать установленной процедуре. 

72. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ говорит, что, если нет возражений, он будет считать, что Комитет 
предлагает Консультативномуком^ггетурассмотретьосновньопрограммь^1ХиХинредставитьему 
устно свои замечания по данному вопросувкратчайшие сроки. 

73. Предложение принимается. 

Заседание закрываетсявГЗч. 05 м. 


